

...Inshallah

(...Viene de la Página 5)

-Con el dolor de las experiencias sufridas, hay quien aguarda a que el tifón respete aldeas y vidas a su paso por Haití o el tsunami lo haga igualmente en Indonesia. Y con esa esperanza suplica: *Inshallah*.

-Y usted y yo, y tantos y tantos otros, hartos de ver tanta masacre, tanto dolor y tanto exterminio inútil, pero incapaces por nosotros mismos de hacer algo para acabar con las guerras y los fanatismos, suplicamos, por si sirviese de algo: *Inshallah*.

-Y usted y yo, y tantos y tantos otros, gemidores y quizás avergonzados por no dedicarnos nunca a poner siquiera un grano de arena para que no sigan muriendo de hambre millones de niños, elevamos los ojos al cielo y decimos: *Inshallah*.

Es seguro, conveniente y deseable que se seguirá investigando y solucionando problemas y dificultades que hoy nos parecen insalvables y que en un futuro, quizás no muy lejano, serán ya banalidades. Pero también es cierto que podríamos seguir enumerando otros muchos cómo, cuándo y porqués, sabiendo perfectamente que, ante nuestra reconocida impotencia para solucionarlos, tendremos que recurrir al destino o a la providencia, (cada uno creará en lo que quiera) para decir de nuevo resignada y humildemente:

Inshallah... Inshallah... Inshallah...

Pasaba el águila con su vuelo majestuoso, dominando con su sombra la incipiente hierba y las pequeñas flores. Yo empeñado en conservar la miel que un día extraje del ajeno de la vida. Pasaba la bestia uniformada de soberbia, oro y fasto; ser de acero, sin infancia, hija de la mentira y la ignominia, temible devorador de mariposas y de sueños.

Dedicado a todos mis antiguos alumnos

Aprendí... que nunca debes rechazar el regalo que te da un niño.

Aprendí... que una sola persona que me diga, has hecho feliz mi día, me hace grandioso el día a mí.

Aprendí... que ser agradable es más importante que estar en lo cierto.

Que siempre podré rezar por alguien cuando no tenga la fuerza para ayudarlo de otra manera.

que todos necesitamos tener un verdadero amigo,

que a veces todo lo que una persona necesita es una mano que sostenga la suya y un corazón que le comprenda,

que todas esas pequeñas cosas que suceden a diario son las que hacen que la vida sea tan espectacular,

que debajo de la dura coraza de todos hay una persona que quiere ser apreciada y querida.

que el Señor no lo hizo todo en una día. ¿Qué me hace pensar que yo sí podré?

Que ignorar los hechos, no los cambia, que cuando planeas vengarte de alguien, sólo le estás permitiendo a esa persona que te siga lastimando,

que la manera más fácil que yo crezca como persona, es rodearme de personas más inteligentes que yo, que una sonrisa es una forma muy

Aprendí...

L. Ortiz Burillo

sencilla de mejorar tu apariencia, que nadie es perfecto hasta que te enamoras de ella,

que la vida es dura, pero yo soy más fuerte.

que nunca se pierden las oportunidades: alguien más tomará las que tú dejas pasar.

que es mejor dar consejos solamente en dos circunstancias, cuando te lo piden y cuando es una situación de vida o muerte,

que todas las personas a las que conoces merecen ser saludadas con una sonrisa,

que cuando menos tiempo tengo, hago más cosas.

que cuando abrazas amargura, la felicidad atraca en otro lugar.

que el dinero no compra felicidad, que el amor y no el tiempo, sana todas las heridas,

que todos queremos vivir en la cima de la montaña, pero toda la felicidad y el crecimiento suceden mientras estás subiendo la montaña,

que debemos estar contentos de que Dios no nos da todo lo que pedimos, que nada de valor se obtiene sin esfuerzo,

que cada cosa que logré lo había considerado antes como imposible, que la honestidad es la mayor paganda,

que la fama está escrita en el hielo y el sol lo derrite,

que no debemos dejar de mirar hacia el futuro,

que todavía hay muchos buenos libros por leer, puestas de sol que ver, amigos que visitar, manos firmes que estrechar, sonrisas para regalar y pensamientos que expresar,

que el más importante de la vida es encontrar un motivo,

que los días son largos y la vida corta cuando no hallamos un sentido.

que la mayoría de las cosas por las que me preocupo, nunca suceden, que debemos apreciar a nuestros hijos por lo que son y no por lo que deseamos que sean,

que no debemos mirar hacia atrás, excepto para aprender,

que cuando tengo molestias no debo ser una molestia,

que el hombre tiene cuatro edades: cuando cree en Papá Noel, cuando no cree en Papá Noel, cuando él es Papá Noel y cuando se le parece.

Que es importante acercarse a alguien, pero que es más importante permitir que él pueda llegar a nosotros, que hay que luchar por las cosas en las que creemos,

que darse cuenta de lo más simple es lo más difícil,

que todavía tengo mucho que aprender,

que siempre me he sentido orgulloso de todos mis alumnos. Un abrazo

Un poco de miel

Yo en este rincón pequeño olvidado del jardín, empeñado en conservar la miel que un día extraje del ajeno de la vida. Pasaba el tiempo impasible, inmisericorde, frío, punzante y desnutrido, preparando el zarpazo irreparable de mañana entre una sinfonía de alaridos. Yo convertido en golondrina, tratando de conservar la miel

que un día extraje del ajeno de la vida. Pasaba el viento gélido, lamiendo con su lengua indiferente mis huesos y mi alma, mandando en su zumbido mensajes de destierro. Yo me refugio en el último suspiro de la callada tarde, mientras me empeño en conservar la miel que un día extraje

del ajeno de la vida. Pasaba el águila, la bestia, el tiempo, el viento pasa. Allá en el silencio del olvido, mi soledad y yo, el corazón saliendo por la boca, engarzado en la palabra, mientras trato de encerrar en estos versos un poco de miel, que extraje hace mucho tiempo del amargo ajeno de la vida. Del siempre amargo... Ajeno de la vida.

José Antonio Jareño Navarro

TÚ QUIERES más diseño, mejor precio, y muebles más rápido

TÚ más



OFI PRECIOS

www.ofiprecios.com

NUEVA colección

- Mamparas divisorias
- Cortina vertical y veneciana
- Áreas de recepción
- Sala de espera

La tienda de los muebles de oficina

Solicita el nuevo catálogo en tu tienda Ofiprecios o en www.ofiprecios.com

A CORUÑA ARANDA
ASTURIAS BILBAO BURGOS
CASTELLÓN FERROL LEÓN
LUGO OUBENSE PALENCIA
PAMPLONA SALAMANCA
SANTANDER SANTIAGO
SEGOVIA SORIA TOMELLOSO
VALENCIA VALLADOLID VIGO
VITORIA-GASTEIZ ZARAGOZA
PRÓXIMA APERTURA: ALBACETE

TIENDA TOMELLOSO
Campo, 56.
13700 Tomelloso (Ciudad Real)
Tel./Fax: 926 508 138